

UIRAIN SINGKAT PEKERJAAN
PENGAWASAN PENGECATAN GEDUNG PKM

Gedung PKM merupakan Gedung/Ruangan yang penting pada UIN Suska Riau. Gedung tersebut difungsikan sebagai salah satu gedung tempat proses Kegiatan Mahasiswa. Gedung pendidikan tersebut seharusnya menjadi tempat Kegiatan Mahasiswa yang asri, aman, tenang dan menyenangkan dalam proses Penggunaannya. Lingkungan gedung yang nyaman sangat mempengaruhi kinerja pegawai, dan juga kegiatan mahasiswa. Salah satu bentuk nyamannya gedung perkantoran dan kegiatan mahasiswa adalah keberadaan sarana dan prasarana yang memadai terutama bangunan gedung kuliah dan berbagai fasilitas yang masih bagus. Bagi Gedung ini pengecatan adalah salah satu cara agar proses Kegiatan digedung-gedung ini, Berjalan dengan lancar dan terwujud Tri Dharma Perguruan Tinggi dan tercapainya tujuan universitas yaitu UIN Suska Riau yang gemilang dan terbilang. Program pemeliharaan ini juga merupakan salah satu program prioritas dalam pelaksanaan program dan anggaran UIN Suska Riau Tahun 2024.

Untuk mengendalikan, mengawasi pekerjaan sehingga dicapai hasil yang sesuai dengan Dokumen Kontrak terutama dari segi kualitas, kuantitas serta dapat diselesaikan dalam waktu dan dengan biaya yang telah ditentukan, mesti dilakukan oleh konsultan yang memiliki kompetensi yang sesuai, agar proses dan hasilnya sesuai dengan yang diinginkan. Konsultan yang akan ditugaskan melaksanakan pengawasan tersebut adalah Badan Usaha Penyediaan Jasa Konsultansi yang dipilih melalui proses seleksi berdasarkan Kerangka Acuan Kerja ini.

Tujuan adalah :

Tujuan pelaksanaan pekerjaan adalah untuk mengendalikan, mengawasi pekerjaan sehingga dicapai hasil yang sesuai dengan Dokumen Kontrak terutama dari segi kualitas, kuantitas serta dapat diselesaikan dalam waktu dan dengan biaya yang telah ditentukan.

Tenaga Ahli

No	Personil	Profesi	Jumlah	Tingkat Pendidikan	Pengalaman Minimal
A. Tenaga Ahli					
1.	Ahli Teknik Bangunan Gedung	Ahli Muda	1 org	S1. Teknik Sipil	1 thn
B. Tenaga Pendukung					
1.	Petugas K3	Sertifikat K3	1 Org	SLTA / Sederajat	-